

English text follows



House of Assembly **Assemblée législative**
Nova Scotia *Nouvelle-Écosse*

Préfet et Conseil de la Municipalité du District d'Argyle
5 rue. J. E. Hatfield
Tusket, Nouvelle-Écosse
B0W 3M0
Envoyé par courriel : ecanning@munargyle.com

le 6 juillet 2021

Préfet Muise et membres du Conseil,

En 2019, un groupe de jeunes de la région de Clare, membres du comité *Communauté bilingue*, a foncé sur un projet afin de voir l'installation des panneaux d'arrêt bilingues dans leur région. Au cours de leur plaidoyer, je me suis rencontré avec ces leaders pour en apprendre davantage et j'ai offert mon appui pour cette initiative.

Le Ministère des Transports et du Transport actif a récemment annoncé un changement au règlement qui permettra l'installation des panneaux d'arrêt bilingues sur les routes provinciales dans certaines localités acadiennes. Les panneaux seront installés à Clare, et d'autres communautés et intéressés avec un point d'intérêt ou un lieu historique qui présente un intérêt social, linguistique et culturel important pour la communauté acadienne seront consultés.

Un élément fondamental à l'identité acadienne de notre région d'Argyle est notre langue. Nous avons une responsabilité de continuer de promouvoir et de protéger notre langue, notre culture et notre patrimoine. L'installation de panneaux d'arrêt bilingues est une initiative importante pour notre région acadienne. On peut également souligner la valeur en se préparant pour le Congrès mondial acadien en 2024.

Je demande votre soutien pour cette initiative en communiquant au Ministère des Transports et du Transport actif votre appui de l'installation de panneaux d'arrêt bilingues en Argyle.

Bien à vous,

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Colton LeBlanc'.

Colton LeBlanc, député
Argyle-Barrington

cc : Conseil acadien de Par-en-Bas

Colton LeBlanc, député
Argyle-Barrington
4200-6, route 308
Tusket, Nouvelle-Écosse
B0W 3M0

(902) 648-2020 | info@coltonleblanc.ca

Français au verso



House of Assembly **Assemblée législative**
Nova Scotia *Nouvelle-Écosse*

Warden and Council of the Municipality of the District of Argyle
5 J. E. Hatfield Court
Tusket, Nova Scotia
B0W 3M0
Sent via email: ecanning@munargyle.com

July 6, 2021

Warden Muise and members of the Council,

In 2019, a group of young people from the Clare region, members of the *Communauté bilingue* committee, advanced a project to see the installation of bilingual stop signs in their region. During their advocacy, I met with these leaders to learn more and offer my support for this initiative.

The Department of Transportation and Active Transit recently announced a change to regulations that will allow the installation of bilingual stop signs on provincial roads in certain Acadian communities. The signs will be installed in Clare, and other communities and interested with a point of interest or a historic site that is of significant social, linguistic and cultural interest to the Acadian community will be consulted.

A fundamental part of the Acadian identity of our region of Argyle is our language. We have a responsibility to continue to promote and protect our language, our culture and our heritage. The installation of bilingual stop signs is an important initiative for our Acadian region. The value can also be highlighted while preparing for the *Congrès mondial acadien* in 2024.

I ask for your support for this initiative by communicating to the Department of Transportation and Active Transit your support for the installation of bilingual stop signs in Argyle.

Yours truly,

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Colton LeBlanc'.

Colton LeBlanc, MLA
Argyle-Barrington

cc: *Conseil acadien de Par-en-Bas*

Colton LeBlanc, MLA
Argyle-Barrington
4200-6 Highway 308
Tusket, Nova Scotia
B0W 3M0

(902) 648-2020 | info@coltonleblanc.ca